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Festa do Peão Boiadeiro de Santa Cruz do
Rio Pardo acontece de 15 a 19 de janeiro

Confira nesta edição a continuação da entrevista com o prefeito de São Pedro do Turvo

A festa mais aguardada
dos últimos tempos come-
ça na próxima quarta-feira
(15), a Festa do Peão de
Boiadeiro de Santa Cruz do
Rio Pardo realizada pelo
empresário Edson Marrero
e equipe, com apoio da Pre-
feitura Municipal.

Este ano, a Festa chega
a sua 25ª edição e para co-
memorar junto com o mu-
nicípio que completa 150
anos de emancipação polí-
tica administrativa, uma gra-
de de shows espetacular foi
preparada com muito cari-
nho para presentear toda a
população. Leia matéria
completa na página 2.
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Festa do Peão de Boiadeiro começa na quarta-feira
SANTA CRUZ DO RIO PARDO

mingo, o Dj que está em des-
taque entre os melhores do
mundo, Alok que garante
animação total na arena.

O recinto conta ainda
com rodeio em touros e ca-
valos, praça de alimenta-
ção e parque de diversão
para as crianças. Pessoas
com deficiência física com
dificuldade de locomoção
têm acesso gratuito aos ca-
marotes. No entanto, o ca-
dastramento passa a ser na
Secretaria Municipal dos
Direitos da Pessoa com De-
ficiência, localizada na Pre-

feitura de Santa Cruz do
Rio Pardo. Informações no
(14) 3332-1310.

A Festa do Peão de San-
ta Cruz do Rio Pardo é fo-
mentadora da cultura, do
lazer, do esporte, do entre-
tenimento de qualidade,
da movimentação econô-
mica, da geração de ren-
da e de empregos.

Presente nas grandes fes-
tas da região a cerveja Bur-
guesa é parceira oficial da
25ª Festa do Peão de Santa
Cruz do Rio Pardo. “Pela
primeira vez a festa recebe
o apoio de uma cervejaria,
sendo apenas por meio de
parcerias como essa que
nos é possível manter um
evento do mais alto nível,
com os grandes shows, pe-
ões, boiadas, tropas, estru-
tura e tudo aquilo que ga-
rante destaque a Festa do
Peão de Santa Cruz do Rio
Pardo”, explicou a equipe
Marrero em suas páginas
sociais.

A venda dos convites
para o show da dupla Zé
Neto e Cristiano continuam

e haverá a venda também no
dia. A venda de camarotes
individuais por noite está
disponível na central de ro-
deio e para maiores infor-
mações é só entrar em con-
tato com os canais de aten-
dimento sendo (14) 99692-
3930/99894-8261. Além
dos camarotes, também está
sendo vendido o passapor-
te de estacionamento com
preço especial.

O empresário Marrero
agradece todos os parcei-
ros, patrocinadores, com-
pradores de camarote e to-
dos aqueles que acreditam

na Festa do Peão de Santa
Cruz do Rio Pardo e no
profissionalismo e dedica-
ção da Marrero Rodeio.
“Ser a maior de todas sig-
nifica, pra gente, ser a
cada ano maior que nós
mesmos. Não temos a pre-
tensão, ainda que sejam
inevitáveis por parte dos
outros, de nos comparar
com qualquer outra festa.
Nosso trabalho é para nos
superarmos ano a ano, e
sermos a maior de todas,
todos os anos então, vamos
juntos para a maior de to-
das”, completou Marrero.

Rua: Joaquim Manoel de Andrade, 1145 - Centro

A festa mais aguardada
dos últimos tempos começa
na próxima quarta-feira
(15), a Festa do Peão de
Boiadeiro de Santa Cruz do
Rio Pardo realizada pelo
empresário Edson Marrero
e equipe, com apoio da Pre-
feitura Municipal.

Este ano, a Festa chega
a sua 25ª edição e para co-
memorar junto com o muni-
cípio que completa 150
anos de emancipação polí-
tica administrativa, uma
grade de shows espetacular
foi preparada com muito

carinho para presentear
toda a população.

No dia 15, abrindo esse
mega evento, as cantoras
Maiara e Maraisa sobem ao
palco e animam a galera. Já
no dia 16, é a vez de Wesley
Safadão cantar e encantar
a todos os visitantes. Na
sexta-feira o sertanejo
Eduardo Costa agita o re-
cinto com seus grandes su-
cessos. No sábado aconte-
ce o único show pago da
festa, Zé Neto e Cristiano
que promete arrastar uma
multidão e por fim, no do-

As irmãs gêmeas Maiara e Maraisa abrem a Festa, quarta-feira Na quinta-feira quem sobe aos palcos é Wesley Safadão Eduardo Costa se apresenta na sexta-feira

A divulgação da festa aconteceu durante a semana Único show pago será de Zé Neto e Cristiano O Dj Alok encerra com chave de ouro a maior de todas



Sábado, 11 de janeiro de 2020 - 3 -

Editais de proclamas
Marcelo Cacciacarro Soares, Oficial de Registro Civil das Pes-

soas Naturais e Tutelas da Sede deste Município e Comarca de
Santa Cruz do Rio Pardo, neste Estado, FAZ SABER, que preten-
dem casar-se e apresentaram os documentos exigidos pelo Artigo
1525 do Código Civil Brasileiro:

1. MARCOS ANTONIO JORDÃO e JULIANA PIEDADE BARRETO.
Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascido
aos três de fevereiro de um mil novecentos e setenta e oito (03/02/
1978), profissão motorista, estado civil divorciado, domiciliado e resi-
dente à Rua Urias Augusto Ribeiro, 21, Vila Saul, na cidade de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de LAZARO JORDÃO e
de dona MARIA DO CARMO GREGORIO JORDÃO. Ela, natural de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  cinco de dezem-
bro de um mil novecentos e setenta e nove (05/12/1979), profissão
auxiliar de escritório, estado civil solteira, domiciliada e residente à
Rua Urias Augusto Ribeiro, 21, Vila Saul, na cidade de Santa Cruz do
Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de ANTONIO CARLOS BARRETO
e de dona ENI DA SILVA PIEDADE BARRETO.

2. ELINALDO OLIVEIRA GONÇALVES e LAYANA ROQUE DA SIL-
VA. Ele, natural de Vitória do Mearim, Estado do Maranhão, nascido
aos nove de novembro de um mil novecentos e oitenta (09/11/1980),
profissão servente de pedreiro, estado civil solteiro, domiciliado e
residente à Rua Vitalino Evangelista da Silva, 20, Jardim Santa Cruz,
na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de
JOSÉ RIBAMAR GONÇALVES e de dona RAIMUNDA NONATA OLIVEI-
RA GONÇALVES. Ela, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de
São Paulo, nascida aos  nove de fevereiro de um mil novecentos e
noventa e dois (09/02/1992), profissão do lar, estado civil solteira,
domiciliada e residente à Rua Vitalino Evangelista da Silva, 20, Jardim
Santa Cruz, na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São
Paulo, filha de JOSÉ CAMILO DA SILVA e de dona LUCIMARA DOS
SANTOS ROQUE DA SILVA. (Conversão União Estável)

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Marcelo Cacciacarro Soares

Oficial de Registro Civil

ESPÍRITO SANTO DO TURVO

Ganhadores do sorteio do IPTU recebem prêmios
A Prefeitura Municipal de

Espírito Santo do Turvo reali-
zou na noite do dia 21 de de-
zembro, através do setor de
tributos, o sorteio dos prêmi-
os IPTU 2019.

Adão Moisés Lopes foi o
ganhador da geladeira e Apa-
recido Donizete de Castro foi
o contribuinte ganhador de uma
moto CG Titan Honda 160.

A entrega dos prêmios

aconteceu durante esta sema-
na, no prédio da Prefeitura. O
prefeito em exercício Lauder,
realizou a entrega da moto na
manhã de segunda-feira (06),

já emplacada e documentada.
Já o chefe de gabinete Gilber-
to Bertolino realizou a entre-
ga da geladeira ao ganhador
na manhã de terça-feira (07).

Lauder parabeniza os ga-
nhadores e reforça a importân-
cia do pagamento em dia do
IPTU. Além de ajudar a ad-
ministração investir em melho-

rias para toda a população, os
contribuintes concorrem a prê-
mios no final de dezembro por-
tanto, mantenha seu pagamen-
to em dia e boa sorte.Lauder fez a entrega da moto ao ganhador

Aparecido já recebeu as chaves de sua moto Gilberto fez a entrega da geladeira ao contemplado

IPAUSSU

Conselheiros tutelares eleitos são empossados em Ipaussu
Os novos conselheiros tu-

telares de Ipaussu tomaram
posse na manhã desta sexta-
feira, 10, em cerimônia na
Câmara Municipal. São cin-
co pessoas da sociedade que
foram eleitas em 6 de outu-
bro de 2019, e atuarão na pro-

teção dos direitos das crian-
ças e dos adolescentes de
Ipaussu entre 2020 e 2024.

O prefeito Serginho Guidio
juntamente com o vice-prefei-
to Tiãozinho também partici-
pou da cerimônia de posse dos
conselheiros tutelares. Tam-

bém estiveram presentes o pre-
sidente do Legislativo Vinicius
Pedraci, as vereadores Rosi-
nha e Ivete, e a secretária de
Assistência Social Aninha.
“Desejo uma boa sorte a to-
dos nesse novo desafio, e fico
a disposição para todo o apoio
que precisarem”, disse Sergi-
nho colocando a prefeitura a
disposição dos empossados.

O trabalho dos conselhei-
ros é atender, acompanhar, fis-
calizar e agir em situações em
que os direitos de crianças e
adolescentes estão sendo
ameaçados ou violados —
seja pela sociedade ou pelo
Estado (como na falta de va-

gas em escolas ou tratamen-
tos em hospitais), pela família
ou pelo responsável (em ca-
sos de violência, abuso ou ne-

gligência), ou em razão de sua
própria conduta (quando tra-
ta-se de um jovem infrator ou
de usuários de drogas ou ál-

cool). Os direitos são previs-
tos de acordo com o estabe-
lecido no Estatuto da Criança
e do Adolescente (ECA).

REGIÃO

Redução nos valores do DPVAT, defendida
pela AGU, é aceita pelo presidente do Supremo

O pedido de reconsidera-
ção que a Advocacia-Geral da
União (AGU) fez ao Supre-
mo Tribunal Federal (STF)
sobre o DPVAT foi aceito
nesta quinta-feira, dia 9. O
presidente do Supremo, minis-
tro Dias Toffoli, reviu a limi-
nar concedida por ele próprio
no último dia 31, quando a re-
dução de valores do seguro
obrigatório foi suspensa.

No pedido de reconsidera-
ção, a AGU argumentou que

não era razoável a alegação
da seguradora Líder — con-
sórcio de empresas que admi-
nistra o seguro obrigatório —
de que a redução dos valores
torna o DPVAT economica-
mente inviável. Isso porque a
seguradora omitiu “a informa-
ção de que há disponível no
fundo administrado pelo con-
sórcio, atualmente, o valor to-
tal de R$ 8,9 bilhões, razão
pela qual, mesmo que o exce-
dente fosse extinto de imedi-

ato, ainda haveria recursos su-
ficientes para cobrir as obri-
gações do Seguro DPVAT”.

A AGU também alegou
urgência diante do fato de que
o calendário de pagamento do
DPVAT começaria dia 9.

Ao acolher a reconsidera-
ção, Dias Toffoli destacou que
redução no valor do prêmio de
seguro DPVAT em 2020, em-
bora substancial em relação
ao ano anterior, mantém a
prescrição do pagamento de

despesas administrativas e
preserva a continuidade da
cobertura a quem é vítima de
danos pessoais sofridos em
acidentes de trânsito no país.

Com isso, este ano, o valor
do seguro passa a ser de R$
5,21 para carros de passeio e
táxis e R$ 12,25 para motos,
o que representa uma redu-
ção de 68% e 86%, respecti-
vamente, em relação a 2019.

Assessoria de Comunicação
da Advocacia-Geral da União
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPÍRITO SANTO DO TURVO
EXTRATO DE TERMO ADITIVO
TERMO ADITIVO 01/2020.
Contrato Administrativo nº 03/2019
Processo: 3971/2018 – Pregão nº 41/2018
Contratante: Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo
Contratado: Aonet Telecom Eireli Me
Objeto: Prorrogação de prazo contratual de empresa especializada

para execução de serviço de provedor de internet 24 horas por dia, 07
dias por semana, com provimento de Link de Internet Dedicado, interco-
nexão Lan to Lan full duplex, através de infraestrutura de Fibra Optica
com suporte técnico especializado ao Município de Espírito Santo do
Turvo, através da Diretoria Municipal de Administração.

Valor: R$ 80.880,00
Vigência: De 07/01/2020 à 06/01/2021.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPÍRITO SANTO DO TURVO
Contrato Administrativo nº15/2020
Processo: 541/2020  – Dispensa de Licitação nº 01/2020
Contratante: Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo
Contratado: Priscila Angelica Lima de Souza LTDA-ME
Objeto: Locação de Duas Impressoras para a Prefeitura Municipal,

através da Diretoria Municipal de Administração.
Valor: R$ 7.920,00
Vigência: De 10/01/2020 à 09/01/2021.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPÍRITO SANTO DO TURVO
HOMOLOGAÇÃO
Pelo presente, e na melhor de direito, considerando a regularidade

do presente processo e após parecer expedido pelo Departamento
Jurídico da Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo, HOMOLOGO
o presente PREGÃO, 53/2019, para que surta seus regulares efeitos de
direito. Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo, 06 de janeiro    de
2020.

Laercio Lauder da Silva- Prefeito Municipal em exercício.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPÍRITO SANTO DO TURVO
HOMOLOGAÇÃO
Pelo presente, e na melhor de direito, considerando a regularidade

do presente processo e após parecer expedido pelo Departamento
Jurídico da Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo, HOMOLOGO
o presente Convite, 05/2019, para que surta seus regulares efeitos de
direito. Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo, 06 de janeiro    de
2020.

Laercio Lauder da Silva- Prefeito Municipal em exercício.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPÍRITO SANTO DO TURVO
HOMOLOGAÇÃO
Pelo presente, e na melhor de direito, considerando a regularidade do

presente processo e após parecer expedido pelo Departamento Jurídi-
co da Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo, HOMOLOGO a
presente CHAMADA PÚBLICA, 05/2019, para que surta seus regulares
efeitos de direito. Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo, 06 de
janeiro    de 2020.

Laercio Lauder da Silva- Prefeito Municipal em exercício.

SÃO PEDRO DO TURVO

Governo municipal conquista mais duas emendas
A administração municipal

de São Pedro do Turvo assi-
nou mais duas emendas. A
primeira, encerrando 2019
com chave de ouro, o prefei-
to Marquinho Pinheiro assi-
nou convênio de R$ 85 mil
para aquisição de um trator
agrícola. A conquista se deve
a emenda do deputado esta-
dual Ricardo Madalena.

“Isso mostra que o nosso
governo não tem preguiça
porque esse convênio foi as-
sinado no fechar das cortinas,

no dia 26 de dezembro eu es-
tava em São Paulo. Fui na
Secretaria de Agricultura e
assinei o convênio que é do
deputado estadual Ricardo
Madalena, no valor de R$ 85
mil. Hoje não se compra um
trator com R$ 85 mil mas
como nossa população, prin-
cipalmente da zona rural ne-
cessita de um instrumento
agrícola, nós vamos dar uma
contrapartida em torno de R$
100 mil para poder comprar
um trator que possa atender

as expectativas da nossa
zona rural. Tivemos já, gas-
tando a sola do sapato, no fi-
nal do ano quando muitos es-
tavam aí colocando o seu pi-

jama, a gente estava traba-
lhando”, lembrou o prefeito
Marquinho Pinheiro.

Para iniciar o ano com
boas vibrações, o prefeito

Marquinho e a vice-prefeita
Bete Pedron assinaram na
segunda-feira última (06), um
convênio do governo federal
no valor de R$ 300 mil para
infraestrutura. Esta é uma
emenda do deputado federal
Capitão Augusto. Segundo o
prefeito, diversas ruas serão
contempladas, ainda no pri-
meiro semestre, com a nova
conquista. “É o compromisso

com nosso povo, compromis-
so com nossa administração
e acima de tudo mostrando
que o trabalho não para. Iní-
cio de ano trabalhando e con-
quistando benefícios para toda
nossa população. Quero agra-
decer aos deputados Madale-
na e Capitão Augusto por ter
um carinho especial com nos-
so município”, completou o
chefe do Executivo.

Marquinho esteve na última semana de 2019 assinando o convênio

Prefeito assinou o convênio do trator em São Paulo

Marquinho e Bete assinaram convênio de infraestrutura...

...na última segunda-feira na agência da Caixa
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Continuando a entrevista
concedida pelo prefeito Mar-
quinho Pinheiro e publicada
(primeira parte) na edição do
dia 04 de janeiro de 2020, o
chefe do Executivo falou so-
bre tópicos cruciais para uma
boa administração, conforme
transcrevemos a seguir:

FSC: Estamos em época
de chuva, como estão as es-
tradas rurais?

PREFEITO: Sempre
quando entra essa fase de fi-
nal de ano, dezembro, janeiro
e até fevereiro, com as fortes
chuvas, pancadas de chuva,
isso acaba que danificando as
estradas e as cobranças são
muito maiores. O município de
São Pedro do Turvo tem qua-
se 800 km de estradas rurais.
Existem linhas de transporte
escolar em que o motorista
tem que acordar 3h30, são
mais de 100 km ida e volta
além de ir parando, então ima-
gina o transtorno e a dificul-
dade de manter essa quanti-
dade de km de estrada. Nós
assumimos e é notório, as es-
tradas estavam abandonadas,
é triste falar isso mas é uma
realidade. Na época o fiscal
deixou a desejar com relação
a recuperação das vias e nós
entramos com esse compro-
misso. Fechando o ano de
2019 já conseguimos recupe-
rar 65% das estradas rurais e
hoje é uma nova realidade.
Lógico que tem muito o que
fazer ainda, muito trabalho,
vamos ainda trabalhar forte
principalmente na estrada das
Três Barras que sai na BR
153, essa é nossa grande pri-

oridade para esse primeiro
semestre. Conseguimos inclu-
sive recursos advindos de
fora, por exemplo, no Fehidro
(Fundo Estadual de Recursos
Hídricos) que é o Comitê da
Bacia da Media Sorocabana
onde nosso município partici-
pa; nós conseguimos já um
segundo convênio, consegui-
mos o primeiro pontos críticos
que foram R$ 300 mil investi-
dos em concretamento de al-
guns pontos críticos, locais
onde dias de chuva ônibus e
ambulâncias não subiam e nós
fizemos um concretamento no
Bairro Palmital e no Bairro da
Figueira e subindo, indo para
as Três Barras, na lateral que
também sobe para outros bair-
ros, nós fizemos um empedra-
mento e levantamento de es-
trada e isso melhorou os pon-
tos críticos onde ônibus e am-
bulâncias não passavam, fica-
va difícil fazer um socorro, as
crianças tinham dificuldade
em chegar até a escola e nós
conseguimos resolver esses
problemas. Já temos outro
recurso aprovado, provavel-

mente vamos começar agora
nesse primeiro semestre que
é aqui no Bairro do Ribeirão
Claro, mais R$ 300 mil que
vamos fazer uma recupera-
ção e levantamento de estra-
da também em ponto crítico,
lá muito tempo não se mexe.
Conseguimos o Melhor Cami-
nho na estrada do nosso ater-
ro sanitário, aquela estrada o
pessoal anda a 80 km/h pra
se ter uma ideia então, foram
grandes avanços que tivemos
porque como eu disse no co-
meço, administrar é escolher,
é priorizar e nós priorizamos,
também porque São Pedro é
uma cidade agrícola e agro-
pecuária e se nós não dermos
uma boa estrada para o pro-
dutor rural, eles não terão
condições de escoar sua pro-
dução então, focamos e tra-
balhamos forte nisso, conse-
guindo a recuperação de mais
de 65% das estradas rurais e
acredito que até o final do
mandato, 80% das estradas
estarão recuperadas. O tra-
balho de fresamento foi uma
inovação aonde, também em
pontos críticos e entradas de
empresas, nós fizemos todos
esses fresamentos. Hoje te-
mos fresamento no Bairro da
Cabeceira Bonita, no Bairro
do Palmital, temos aqui se-
guindo para a Capelinha, nas
estradas de todas as proprie-
dades praticamente, aonde o
acostamento era péssimo, fi-
zemos um pequeno trevo na
frente da Água Suja também
com fresamento, ali era um
perigo com entrada e saída de
veículos, inclusive com cami-
nhões pesados e hoje temos a

válvula de escape aonde o
carro pode sair desse fresa-
mento que é uma espécie de
asfalto, na Boa Vista fizemos
um bom trecho também. Foi
uma inovação, isso mostra a
nossa preocupação realmen-
te com as estradas rurais.

FSC: Como está a frota
municipal?

PREFEITO: Nós conse-
guimos em torno de 29 veícu-
los em três anos de governo.
Na área da Saúde foram duas
ambulâncias e três carros. Na
área da Educação consegui-
mos seis ônibus, quase a mé-
dia de dois ônibus por ano, eu
não me recordo outra admi-
nistração que tenha conse-
guindo em três anos, seis no-
vos ônibus. Conseguimos a
aquisição de uma motonivela-
dora que é para ajudar nas
estradas rurais então, são in-
vestimos na renovação de fro-
ta, além de um novo caminhão
compactador de lixo que nós
conseguimos tendo em vista
o avanço no Programa Verde
Azul, no importe de R$ 260
mil, são veículos que vem para
o município para economia de
manutenção, economia de
combustível e dando maior efi-
ciência na prestação de ser-
viço. É um governo que real-
mente tira o pé do chão e pen-
sa em melhorar a condição
não só dos nossos funcionári-
os mas também da nossa po-
pulação em geral.

FSC: Ainda há emendas
para chegar aos cofres pú-
blicos?

PREFEITO: Existem ain-
da emendas principalmente na
área da Saúde. Existe em tor-
no de R$ 300 mil do Capitão
Augusto para infraestrutura
asfáltica onde a documenta-
ção foi toda entrega na plata-
forma Brasil que hoje é o sis-
tema do governo federal, e
acredito que ainda no primei-
ro semestre teremos investi-
mentos de infraestrutura
como também na área da Saú-
de, tanto do governo federal
quanto no governo do estado.
Essas emendas formalizando
ou em forma de convênio pre-
cisam chegar até julho, tendo
em vista que se trata de um
ano eleitoral, acredito que até
meados de julho a gente pre-
cisa estar com isso tudo do-
cumentado e assinado para
poder licitar, se não a gente
fica um período parado de
três meses para poder execu-
tar uma obra.

FSC: Toda administra-
ção existe a “menina dos
olhos” do prefeito. Qual
seria a sua?

PREFEITO: Todas são
prioridades, mas eu tenho uma
preocupação muito grande
com a Educação. Eu não pos-
so esconder isso porque a

Educação bem executada
dentro do município, vai fazer
com que as pessoas usem
menos o sistema de Saúde,
utilizem melhor e dê qualida-
de de vida para sua família e
ela transforma o ser humano.
A Educação realmente tem
sido a “menina dos meus
olhos” e fizemos uma proposta
inicial de fazer uma escolha
democrática da gestora da
secretária da Educação, e hoje
a Silene está aí, eleita por to-
das as professoras e funcio-
nárias que votaram, com mais
de 50% dos votos dos profes-
sores, e a partir disso a gente
criou uma grande afinidade
por pensar e gostar realmen-
te da Educação e eu tenho
aprendido muito a cada dia.
Nós tínhamos um problema
muito sério na Educação de
São Pedro. Foram reprovadas
no final de 2016, 25 crianças
no 1º ano e isso me assustou.
Quando a Silene foi escolhida
e eu fui falar com ela, ela me
explicou que pela Lei de Di-
retrizes e Bases, a criança de
1º ano não se reprova, monta
uma sala especial com aque-
las que não atingiram as me-
tas com relação a notas e es-
sas crianças são recuperadas,
aí sim no 2º ano se ela não
conseguir se desenvolver aí
detêm ela, mas no 1º ano não,
porque é um trauma muito
grande que fica na criança e
uma criança as vezes que tem
plenas condições de ser recu-
perada. Daí na transição a
gente foi conversar, houve um
conflito de entendimento na
gestão anterior porque eles
entenderam que aquelas cri-
anças tinham de ser reprova-
das, foi quando nós abortamos
a transição e deixamos virar
o ano para dar nossa cara

para a Educação de São Pe-
dro do Turvo e assim aconte-
ceu. Com essa reprova de 25
crianças eu percebi que a
Educação precisava de um
Sistema que funcionasse, em-
bora nós tínhamos grandes
professores, faltava um Siste-
ma que impulsionasse a Edu-
cação no município. Foi quan-
do eu fui apresentado ao Sis-
tema Sesi de Ensino e desco-
bri que poderia se fazer con-
vênio e trazer isso para o mu-
nicípio sem que houvesse es-
trutura Sesi, como é o caso de
Santa Cruz, Ourinhos e outros
municípios. Então eu tive com
o Dr. Paulo Skaff na época,
passei com o corpo pedagó-
gico do Sesi, me interessei
pelo Sistema e entrei em con-
tato com a nossaa secretária,
lá de São Paulo mesmo. Co-
loquei ela para falar no tele-
fone com a técnica pedagoga
do Sesi e nós fizemos uma
reunião com todos os profes-
sores aonde foi apresentado
esse Sistema por técnicos do
Sesi que vieram no nosso
município, fizeram a explana-
ção, isso foi aprovado por
99% dos professores e a par-
tir de março de 2017, nós co-
meçamos com o Sistema, o
que foi uma grande surpresa
pra nós porque realmente foi
um choque de gestão, um cho-
que na Educação de São Pe-
dro, um choque para melhor,
a gente via pelas crianças,
principalmente pelas crianças
da Creche Escola porque foi
a primeira vez que se investiu
num Sistema de Ensino na
Creche Escola, a partir do
zero ano da criança ela come-
çou a se desenvolver com
brincadeiras, tudo coordena-

SÃO PEDRO DO TURVO

Prefeito ainda fala sobre trabalho, secretários,
parceria com vice-prefeita, oposição e eleições

Continuação na página 6

Duas ambulâncias foram conquistados

Assim como veículos para os ESFs

Marquinho e Nenê durante uma vistoria nas estradas rurais

A atual gestão pretende entregar 80% das estradas rurais recuperadas

A Educação sempre teve um olhar especial da administração e
recebeu um choque de gestão, assim como a conquista de 6

novos ônibus escolares, média de 2 ônibus conquistados por ano
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do através do Sesi, com trei-
namento de professor, quali-
ficação, acompanhamento
pedagógico e um envolvimen-
to de todos os professores,
porque São Pedro é uma das
únicas cidades da região,
acredito eu, que na Creche
Escola 100% são professores,
não são monitores, nem cui-
dadores, são professores que
estão lá dentro e esses pro-
fessores hoje são valorizados
como professores, e eles tem
a condição de fazer planeja-
mento de aula e aplicar o En-
sino na base, isso gera um
desenvolvimento da Educação
da cidade e isso reluz na nos-
sa nota do Ideb que é 7.5, a
maior da nossa região.

FSC: Como está a parce-
ria com a vice-prefeita?

PREFEITO: Nossa vice-
prefeita ela tem trabalhado,
tem tido um espaço e um res-
peito que eu tenho por ela até
pela história dela. Ela é uma
vice-prefeita experiente, pas-
sou como primeira-dama por
dois mandatos, foi vereadora
por três mandatos então, tem
muita estrada dentro da admi-
nistração pública e tem uma
atenção pelo povo. Baseado
nisso a gente se respeita, acho
que isso é o principal, a gente
deixa as vaidades de lado por-
que a gente sabe que existe
isso, é do ser humano, mas a
gente olha uma parceria e olha
o povo, olha a população; se
o trabalho é feito com união,
a população ganha, se for fei-
to com desunião, a população
perde então, baseado nas ex-
periências que já vivi, fui vice-
prefeito, tive dificuldades, fui
isolado e não quero para os
outros aquilo que eu tive pra
mim. Ela tem o espaço dela,
quando eu saio a gente sem-
pre está se falando, ela me
representa não só aqui dentro
do município, como também
eu reuniões pra fora, partici-
pou de diversas reuniões da
UMMES como também em
Marília, Botucatu então, a
gente se dá muito bem pelo
respeito, pelo reconhecimen-
to da história dela e acima de
tudo pela afinidade que a gen-
te construiu dentro do manda-
to, isto prova que prefeito e
vice em São Pedro do Turvo
podem trabalhar juntos sim,
podem trabalhar em união,
desde que a gente deixe as
vaidades de lado e pense re-
almente na administração pú-
blica com responsabilidade,
numa humanização que nós
pregamos onde a gente tem
que escutar, aí eu escuto mui-
to ela como ela também me
escuta, não que a gente não
discorde, pelo contrário, so-
mos duas pessoas diferentes,
mas que mesmo as vezes dis-
cordando a gente chegue a um
denominador comum que é
para o benefício do povo e isso
tem feito a diferença. Eu
agradeço por essa parceria,
prova disso é que estamos
novamente aí com o pé na
estrada nesse ano em busca

de uma reeleição dentro do
município de São Pedro do
Turvo. Seria a quebra de um
tabu.

FSC: E a Câmara? Tem
sido sua parceira?

PREFEITO: Posso dizer
que sim. Todos os projetos que
encaminhamos para a Câma-
ra Municipal foram aprova-
dos. Tive um pouco de dificul-
dade no primeiro biênio com
o presidente da Câmara; no
segundo biênio muito pelo
contrário, as portas da Câmara
e o diálogo foram abertos e a
Câmara nos ajudou muito, in-
clusive com a sessão extra-
ordinária com os apagar das
luzes em dezembro pra gente
abrir um rubrica no orçamen-
to e poder saldar todo o 13º
dos professores que estavam
saindo, na verdade do proces-
so seletivo dos professores. O
presidente hoje que é o Bru-
no, tem sido um grande com-
panheiro da administração, ele
é uma pessoa de diálogo, que
entende o que é bom para o
município então, não posso
falar que a Câmara tenha sido
algum empecilho, pelo contrá-
rio, tenho que agradecer aos
vereadores, aos funcionários
e acima de tudo lembrar que
os Poderes são distintos, mas
são harmônios e trabalhando
de forma harmônica, como é
na parceria com a Bete, tem
que ser com a Câmara para
que a população ganhe.

FSC: O que gostaria de
ter feito e ainda não con-
seguiu?

PREFEITO:  São várias
coisas. A administração é
muito enxuta, muito burocra-
ta, mas uma das questões que
eu gostaria já de ter entregue
à população é a Creche Es-
cola. A nossa meta era ter
entregue em setembro de
2019, mas por questões buro-
cráticas, não conseguimos. O
final e renovação desse con-
vênio é de 6 meses, eu fiz o
protocolo 30 dias antes de
vencer e aí foi publicada ago-
ra em dezembro então, são
questões burocráticas do go-
verno que as vezes impede
que a agilidade e eficiência
sejam trazidas de uma forma
mais rápida para a população.
Gostaria de ter entregue já
essa Creche para poder co-
meçar a funcionar esse ano,
mas acredito que até maio a

gente consiga entregar pois
este é um grande sonho nos-
so porque é a maior obra na
história de São Pedro do Tur-
vo em metros quadrados, su-
pera o Ginásio de Esportes ou
seja, ela é um dos maiores
desafios, podemos dizer, des-
sa administração.

FSC: Do seu plano de
governo, quanto ainda fal-
ta pôr em prática?

PREFEITO: Nosso plano
de governo foi muito objetivo.
Eu calculo, a gente vem acom-
panhando isso, que mais de
70% do nosso plano de gover-
no foi colocado em prática
além de outros planejamentos
que entraram e que estavam
fora também, que foram aco-
plados, tendo em vista algu-
ma questão que nos pegou de
surpresa como por exemplo o
aterro sanitário, que não es-
tava no programa, mas tive-
mos que acoplá-lo com o car-
ro já andando. A questão de
Ubirajara que a gente tem lu-
tado para conseguir, são ques-
tões que estavam fora e a
gente está trazendo para den-
tro, isto dá uma inchada no
programa, mas eu acredito
que ponto a ponto, 70% já foi
concluído e a gente sabe que
em gestões anteriores, plano
de governo era só para fazer
questão eleitoral, nós não, nós
já fizemos um plano enxuto,
com responsabilidade, saben-
do o que íamos encontrar pela
frente que era um momento
de crise financeira então, con-
seguimos fazer um plano bem
objetivo e possível de ser apli-
cado e de ser realizado, isso
foi fundamental para que con-
seguíssemos atingir hoje, tran-
quilamente, 70% desse pro-
grama.

FSC: Como estão as con-
tas da prefeitura?

PREFEITO: Não gosto
muito de tocar em assunto de
crise porque a gente foca no
que é ruim e esquece o que
está de benefício pra frente,
mas o ano de 2017 foi um ano
duro, 2018 também, até pelo
princípio da administração
pública que é o da continuida-
de. Eu tive que enfrentar aqui
uma questão muito dolorosa
no município, que poucas pes-
soas sabem. Foram feitas
compensações de INSS de
forma irregular por governos
anteriores e essa bomba veio

estourar justo na nossa admi-
nistração pelo princípio da
continuidade, e nós pagamos
hoje o importe de R$ 2 mi-
lhões ao INSS de devolução
desses valores, isso fez com
que a gente perdesse muita
energia financeira, mas esta-
mos pagando religiosamente,
são R$ 2 milhões de dívidas
herdadas que a gente vem
saldando, isso foi uma grande
dificuldade nossa, mas para o
ano de 2019 conseguimos
equilibrar as contas da prefei-
tura, passamos com superá-
vit financeiro, estamos ainda
fechando os números porque
a contabilidade ainda demora
alguns dias para poder apre-
sentar o resultado final, mas
eu posso dizer que em conta
movimento a gente vai passar
com mais de meio milhão de
reais e na conta vinculada,
que são os recursos advindos
de fora, nós vamos superar
provavelmente quase R$ 2
milhões. É um superávit salu-
tar para o município, isso mos-
tra que as contas da prefeitu-
ra municipal estão todas equi-
libradas e isso mostra também
que o grupo que está adminis-
trando São Pedro do Turvo
hoje, é um grupo responsável,
que salda as contas, tem pre-
ocupação com as questões
advindas das gestões anterio-
res pelo princípio da continui-
dade e a gente trabalha para
que isso possa melhorar para
esse ano.

FSC: Como pretende en-
tregar São Pedro do Turvo

PREFEITO: Posso dizer
que São Pedro do Turvo mu-
dou e para melhor. Eu não
gosto de falar sobre mim mes-
mo, porque é uma coisa que
pode se tornar pejorativa, fa-
lar de si, é uma coisa que me
incomoda, mas eu vejo São
Pedro de uma forma muito
diferente hoje, uma São Pe-
dro mais dinâmica. Como eu
disse, nós temos obras em to-
das as pastas, em todas as
Secretarias, isso mostra dina-
mismo, não é um governo que
ficou no marasmo, que se en-
tregou à crise e se colocou de
joelho diante as dificuldades.
Eu posso dizer que andei mais
que o dobro dos prefeitos que
passaram aqui, com todo res-
peito a eles, mas eu tive a dis-
posição de correr atrás. Eu fiz
uma promessa para a popula-
ção na nossa posse de que eu
iria suar, transpirar e transfor-
mar isso em resultado, e hoje
eu posso dizer que a gente tem
vários resultados. Tem muita
coisa para se fazer em São
Pedro do Turvo. Eu tenho um
sonho ainda de construir uma
escola de ensino fundamental
na Vila Bom Jesus, e nós va-
mos trabalhar para que isso
aconteça, mesmo que o tem-
po esteja curto, nós vamos tra-
balhar porque a nossa escola
já está saturada em número
de alunos e não tem como
ampliar mais e as crianças
não param de nascer e está
vindo muita criança do Nor-

deste pra cá por isso, preci-
samos abrir uma outra escola
e vamos trabalhar forte para
que a gente possa pelo me-
nos dar um pontapé inicial
nesse projeto, para que as
gerações futuras possam ter
locais adequados. Eu enxer-
go São Pedro do Turvo uma
cidade dinâmica, uma cidade
com obras, com investimen-
to, totalmente diferente e nes-
se ponto eu posso pegar dois
bairros, a Vila Bom Jesus e o
Jardim Vitória. A Vila Bom
Jesus há muito tempo não re-
cebia um recapeamento na
Avenida do Cemitério porque
custa muito dinheiro e é mui-
to difícil. Nós conseguimos
esse recurso através do de-
putado Capitão Augusto, fize-
mos todo o recapeamento da-
quela área, fizemos um inves-
timento numa quadra polies-
portiva que era esquecida e
vamos revitalizar aquela área,
isso mudou a cara do bairro,
muda, valoriza. No Jardim
Vitória tem uma quadra de
vôlei de areia frequentada a
noite, porque conseguimos oti-
mizar um espaço aonde foi
construída uma pista de skate
e utilizar aquela iluminação
que é de led, iluminar aquela
área que era uma escuridão e
um matagal. Nós revitaliza-
mos uma praça e fizemos um
campo de futebol society,
inauguramos o CCI, revitali-
zamos o Campo de Malha,
isso muda o bairro, uma casa
no Jardim Vitória que valia R$
120 mil, hoje vale R$ 200 mil
e a gente comprova isso com
um corretor que faz toda par-
te de sondagem de imóvel,
isso é valorização do bairro,
valorização das pessoas e é
investimento na cidade. São
Pedro hoje é uma cidade que
pode-se dizer, é um canteiro
de obras e vamos continuar,
com várias novidades e obras
pra gente fechar com chave
de ouro.

FSC: Como está o investi-
mento no Turismo local?

PREFEITO: O Turismo de
São Pedro teve que ser remo-
delado, repensado e inovado.
Nosso cartão postal é a prai-
nha municipal. Nós temos um
projeto para poder fazer a re-
vitalização da orla, que já está
no governo federal, é um pro-
jeto delicado, demorado, mas
acredito que nós vamos con-
seguir colocar em prática. O
Turismo foi alavancado tendo
em vista o que nós recebemos
de pessoas no final do ano
aqui. Tivemos a virada do ano
com mais de mil pessoas na
praça, isso há muito tempo
não acontecia e está aconte-
cendo porque estamos valori-
zando o município, acreditan-
do que isso pode ser explora-
do, sem contar que São Pe-
dro é uma cidade hospitalei-
ra, as pessoas que vem pra cá
querem voltar. Estamos bus-
cando o MIT (Município de
Interesse Turístico), já leva-
mos o projeto e isso vai nos
ajudar muito, sem contar que

nós também estamos em par-
ceria com o Angra Doce, e
mesmo nosso município sen-
do um pouco afastado do se-
tor principal do Angra Doce
que pega Timburi, Piraju,
Ipaussu e Chavantes, mas
também somos banhados por
rios e rios tradicionais como o
Rio Turvo, Rio São João, Rio
Alambari e Ribeirão São Pe-
dro, então temos esses qua-
tro rios que banham nosso rio,
além da cachoeira do Saltinho
que é muito frequentada, em-
bora seja uma propriedade
particular, ela é tida hoje
como um ponto turístico tam-
bém. São vários fatores que
tem que ser trabalhados, mas
isso não é feito do dia pra noi-
te, isso depreende trabalho,
depreende projeto e acima de
tudo foco e sola de sapato.

FSC: A administração an-
terior te reservou muitas “sur-
presas” com todos os proble-
mas assumidos logo no início.
Acredita que foi proposital ou
má assessoria?

PREFEITO: Circunstânci-
as. Meio político tem muita
vaidade e as vezes quando
você surge no meio político,
seja como coadjuvante, as
pessoas que estão ali como
cabeça de grupo às vezes vê
um coadjuvante se destacan-
do ou com algum potencial de
destaque futuro, as pessoas
acabam que fechando as por-
tas e isso não acontece só aqui
em São Pedro, é normal do
ser humano, não deveria ser,
mas acaba sendo então, acre-
dito que foram as circunstân-
cias que causou aquele des-
gaste, mas no final, vamos di-
zer assim, na fritada dos ovos,
esse grupo se uniu novamen-
te e venceu as eleições, acho
que isso foi um fator impor-
tante. Para o futuro e para o
momento, procurei não come-
ter os mesmos erros, basea-
do nessa experiência que eu
vivenciei lá, eu pude perceber
que isso não seria bom para
um governo. Tem uma passa-
gem bíblica que diz que um
reinado começa desmoronar
não é por fora, é por dentro, é
quando as pessoas que estão
ali trabalhando em comum
acordo, começam a se distan-
ciar e começam cada um pen-
sar individualmente, aí aquilo
se enfraquece, aí você se tor-
na fraco e vulnerável para
quem está fora então, a pri-
meira coisa que pensei aqui
foi fortalecer nossas paredes,
vamos fortalecer, e esse vín-
culo forte que eu tenho com a
vice-prefeita, uma das expe-
riências é baseado nisso: res-
peitar, entender e trabalhar
com união e isso fez com que
os nossos pilares ficassem
fortalecidos para que a gente
possa entrar no ano eleitoral
com condições, coisa que em
anos anteriores não aconte-
ceu. Acho que a ocasião no
momento que causou um des-
gaste e culminou em tudo o

Para Marquinho, parceria com a vice-prefeita Bete Pedron e o
ex-prefeito Nenê não poderia ser melhor

Continuação da página 5
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que acabou acontecendo na-
queles momentos e que fica-
ram óbvios de muitas seque-
las disso, não temos como
negar que ficaram sequelas
mas que temos sim que su-
perar e pensar no foco prin-
cipal. Eu não olho em dispu-
ta eleitoral, não fico focado
em adversário, eu foco no
nosso trabalho porque a gente
tem tanta coisa para fazer
aqui, que se eu tirar o olho
do que é importante, a gente
acaba perdendo grandes
oportunidades e quem perde
mais ainda é o povo.

FSC: Vamos falar em po-
lítica. O grupo rachou?

PREFEITO: Eu não diria
que o grupo rachou. Cada elei-
ção é uma história. Eu só po-
deria dizer que o grupo rache
ou que exista um fissura, se
de repente a parte no que tan-
ge a vice-prefeita juntamente
com o marido Nenê que foi
prefeito por dois mandatos es-
tivessem direcionados a um
outro objetivo então, eu digo
que o grupo não rachou. Al-
gumas pessoas que fizeram
parte de alguma forma daque-
le processo, hoje tende a ter
outros objetivos, tende a ter
projetos próprios, isso é nor-
mal. A reeleição em São Pe-
dro do Turvo sempre foi um
tabu, mas nunca na história
também no município, que um
gestor público chegou num
ano eleitoral como favorito, nós
vemos isso até por pesquisas
que nem foram feitas por nós,
mas por outros grupos que
apontam esse favoritismo,
mas isso nos deixam só foca-
dos. Eu não entro muito nes-
sa área eleitoral porque nos-
so grande objetivo é o traba-
lho aqui. A reeleição pra mim
não é uma obsessão, é sim-
plesmente o direito e a conti-
nuidade de um trabalho que
tem dado certo, que tem fei-
to. São Pedro do Turvo é uma
cidade dinâmica e nós temos
vários outros projetos que den-
tro de 4 anos não são possí-
veis de serem realizados, são
muitos projetos que vão ser
trazidos em breve, que ainda
quero deixar em stand-by,
mas são vários sonhos que
temos ainda como a constru-
ção das casas populares que
hoje nós temos dinheiro para
comprar o terreno, nós assu-
mimos sem ter o terreno e

corrigir déficit habitacional
então, são vários sonhos, vá-
rios projetos que dentro de 4
anos acaba que sendo um tem-
po reduzido para ser coloca-
do em prática e quando eu
falo em reeleição, eu tenho
que olhar as cidades vizinhas
que reelegeram prefeitos e
que deram muito certo e o
exemplo maior hoje é Santa
Cruz do Rio Pardo, com ad-
ministração do Dr. Otacilio;
tenho exemplo em Ribeirão do
Sul, com a continuidade do
governo da Eliane, que é um
governo forte; tenho também
exemplos aqui dentro de São
Pedro, como pregamos reno-
vação mesmo eu tendo sido
vice-prefeito, eu preguei uma
renovação que houve distan-
ciamento do governo, isso me
deu pernas para poder correr
em busca desse objetivo e se
você for pegar o nosso secre-
tariado, o único que permane-
ceu foi o Geovane do Espor-
te, porque eu era o coordena-
dor da Pasta do Esporte e eu
quem indiquei o Geovane para
secretário e ele continuou, e
o Esporte se fortaleceu e esse
mesmo exemplo eu pego para
outras Pastas, nós temos que
buscar a reeleição para con-
tinuar com o Sistema Sesi de
Ensino desde a Creche Esco-
la; para continuar com o So-
cial que vem dando certo; para
continuar com a Saúde com
esse sistema que colocou
médico o dia inteiro dentro do
município; para continuar for-
talecendo a infraestrutura do
município, esse é nosso obje-
tivo, é o objetivo de estruturar
melhor a cidade e eu acredito
que São Pedro do Turvo con-
seguindo fazer uma gestão de
8 anos, é a população que vai
ganhar com isso.

FSC:  Se reelegendo,
manterá a equipe de secre-

tários?
PREFEITO: Não. Gover-

no novo, vida nova. Podemos
ter várias mudanças nos qua-
dros, tanto de secretariado
quanto de diretor. Ninguém na
administração pública tem
cadeira cativa, são cargos que
temos que olhar primeiro a
eficiência e resultado. Se tem
resultado e eficiência, a ten-
dência é continuar, não haven-
do isso, nós temos que mudar.
O dinamismo não pode ser in-
terrompido por conta de um
compromisso com um cargo
ou outro, eu acho que isso tem
que ser de livre exoneração e
livre nomeação e o prefeito
tem liberdade de num gover-
no novo, fazer as mudanças
necessárias para melhorar
então, não temos cadeira ca-
tiva com ninguém, pelo con-
trário, temos compromisso
com a boa gestão.

FSC: Denúncias recentes
de vereadores ao Ministério
Público como a última de fi-
liação partidária dentro do
gabinete, podem ser enca-
radas como manobra polí-
tica já visando resultado
das eleições?

PREFEITO: Com certe-
za. Existem vereadores e, ve-
readores. Existem os denun-
cistas e todo prefeito está ex-
posto e não é porque você é
representado que isso lá na
frente acabe virando um pro-
cesso. Acredito que é uma
forma de tentar tirar o foco
do nosso trabalho, mas me
preparei para estar aqui, já
sabia de todos os riscos e o
que eu enfrentaria, já conhe-
cia boa parte do perfil dos
vereadores e a gente tem hoje
a consciência tranquila do que
é feito. Com relação a essa
representação, por exemplo, é
baseado em algumas fotos
que foram tiradas da própria

rede social e as nossas filia-
ções partidárias são feitas to-
das em reuniões políticas fora
da prefeitura, é que numa ci-
dade pequena, eventualmen-
te você pode receber uma fi-
cha de gabinete na rua, na cal-
çada, aqui dentro da prefeitu-
ra, isso não prova que você
está usando o gabinete para
fazer alguma prática e não
vejo isso como um problema,
mas como atuação de alguns
vereadores que tem um foco
em prejudicar ao invés de ten-
tar colaborar com o municí-
pio, colaborar com a popula-
ção e trazer benefícios. Tem
vereadores fantásticos
como o Hamilton, o Negui-
nho, o Fernando da Água que
são vereadores parceiros, o
próprio Mineiro que corre
atrás de benefícios para a
população, outros, acham
que a fiscalização e a denún-
cia é o único instrumento que
o vereador pode ter para tra-
balhar e esquece de trazer
benefícios.

FSC: As denúncias ten-
dem a aumentar durante o
ano por conta das eleições.
Acredita que a Câmara pos-
sa atrapalhar agora?

PREFEITO: Acredito que
não porque acredito na res-
ponsabilidade das pessoas que
estão lá, principalmente no
presidente da Câmara. Acre-
dito que eles estão lá para fa-
zer o trabalho deles e nós es-
tamos aqui para fazer o nos-
so. Denúncias desse tipo que
tentam tirar o foco de um go-
verno, que tende a segurar um
trabalho, isso não é salutar
para o povo e acredito que a
Câmara Municipal com a res-
ponsabilidade que tem, não vai
trabalhar nem enveredar para
essa esteira, e acredito que
nós vamos conseguir passar
esse processo eleitoral da
melhor forma possível e que
seja decidido primeiramente
pela vontade de Deus e de-
pois pela vontade do povo.

FSC: Você estreitou o
contato com parlamentares
durante esses anos. Espera
ou já tem declarado o apoio
de algum deles para as elei-
ções 2020?

PREFEITO: Nosso gran-
de parceiro federal é o Capi-
tão Augusto que tem ajudado
muito a cidade; existem outros
também que estão vindo com
um mandato novo, fechando
o ano agora que podem aju-
dar, que é o caso do partido
da nossa vice-prefeita com a
deputada Maria Rosa e outros
deputados que colocaram
emenda aqui em São Pedro do
Turvo; acredito no apoio do
Ricardo Madalena que é o
deputado do PL que é nosso
partido, além do apoio do de-
putado Mauro Bragato tam-
bém que tem nos ajudado e
trabalhado em parceria com
nosso município.

FSC: Como quer que
sua administração seja
lembrada?

PREFEITO: Como aque-

Marquinho com os vereadores Fernando e Hamilton,
considerados pelo prefeito parceiros da administração

Parte da equipe de secretários e diretores da administração atual

la que realizou, que efetiva-
mente deixou um legado. Ad-
ministrar é escolher e acima
de tudo priorizar e construir
um futuro. Eu estou aqui por
vocação, por amor a cidade e
acima de tudo por responsa-
bilidade por um mandato.
Quero olhar para traz e sair
com minha alma lavada, di-
zendo assim: nós realizamos
por São Pedro do Turvo e que
possam vir pessoas melhor do
que nós e realizar também,
porque só assim a cidade de-
senvolve, só assim teremos
um futuro melhor e acima de
tudo uma cidade fortalecida e
esse é meu grande sonho para
São Pedro do Turvo.

FSC: Por fim, quais suas
considerações finais?

PREFEITO: Para encer-
rar, quero dizer que São Pe-
dro do Turvo é uma cidade que
tem investimento em todas as
áreas, é um governo dinâmi-
co. Nós estamos trabalhando
de forma equilibrada, as finan-
ças da prefeitura municipal,
graças a Deus mesmo tendo
pagado dívidas de administra-
ções anteriores, como eu dis-
se de INSS, hoje fechamos
um superávit financeiro con-
fortável. Espero para 2020 um
ano de muito trabalho, de mui-
tas conquistas para nossa po-
pulação, mas acima de tudo
um ano que a gente possa re-
almente quebrar um tabu e
que seja bom para a popula-
ção. Para ser prefeito, tem
que preparar primeiramente o

equilíbrio psicológico e tam-
bém ter energia para correr e
eu tenho gasto sola de sapa-
to. Se pegar a quilometragem
do carro do gabinete que foi
agora recentemente leiloado
porque estava com o motor
fundido inclusive, estávamos
com um Bora 2008 desde o
mandato retrasado, eu andei
mais de 200 mil km, eu peguei
o carro com 200 mil km quer
dizer, eu rodei realmente, bus-
quei, e se for para trazer di-
nheiro para o município eu não
tenho preguiça, eu vou, bato
na porta e a gente tem conse-
guido realizar em São Pedro
do Turvo, e hoje a gente tem
uma marca dessa administra-
ção em cada ponto dessa ci-
dade e isso que é a nossa
grande satisfação.

De um coisa eu tenho cer-
teza, existe uma força que me
move, uma mão que me sus-
tenta, um amor que me ali-
menta e uma graça que me
protege, que é a graça de
Deus e isso não é sorte, acre-
dito que é benção de ter Deus
na minha vida, de sempre pe-
dir para que Deus entre com
providências no nosso setor
que é a administração pública
e Deus tem nos respondido
abrindo portas. Eu sempre te-
nho dito que Deus tem aberto
portas e realmente tem aber-
to muitas portas para nós, não
só em São Paulo, em Brasília,
mas em todos os lugares que
a gente tem ido e eu só tenho
que agradecer.

Bete e Marquinho: uma parceria que deu certo

O deputado federal Capitão Augusto e o estadual Madalena,
 devem apoiar a reeleição do prefeito Marquinho e da vice Bete

Assim como o deputado estadual Mauro Bragato que é outro
grande apoiador da atual gestão
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SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Nova diretoria da ACE realiza primeira reunião do ano
Membros da nova diretoria

da ACE (Associação Comer-
cial e Empresarial) de Santa
Cruz do Rio Pardo, triênio
2020 a 2022, participaram na
quarta-feira (8 de janeiro) da
primeira reunião de 2020.

A pauta do encontro foi o
balanço final de 2019 e o pla-
nejamento das ações que se-
rão realizadas neste ano.

As reuniões da diretoria

da ACE são mensais e visam
discutir temas propostos pe-
los associados para alavan-
car as vendas e preparar os
comerciantes.

Abaixo os nomes dos mem-
bros da diretoria:

DIRETORIA EXECUTI-
VA

Presidente: Artur Alberto
de Andrade de Araujo (Casa
Araujo)

Vice-Presidente: João Apa-
recido P. Nantes (Nantes e
Nantes Soc. Advogados)

1º Secretário: José San-
ches Marin (Regional das Tin-
tas)

2º Secretário: César Ale-
xandre Pereira (Pão de Alho
Santa Massa)

1º Tesoureiro: Jorge Luiz
Raymundo (Comercial Mat.
de Constr. Raimundo)

2º Tesoureiro: Adriano
José Rodrigues (On soft)

CONSELHO FISCAL:
Coordenador: Thiago Dal-

corso Pereira (Basic Store)
Membros: Jefferson Cae-

tano Nicoletto (Visual Con-
fecções)

Marta Emilia Bacetto de
Freitas (Roma Massas)

Angela Gonçalves (Flores
Santa Cruz)

Antonio Camiloti (Casa de
Carnes Boi Bom)

CONSELHO DELIBE-

RATIVO
Presidente: Edenilson Ce-

sar Faceroli (Colchão Orto-
bom)

Secretário: Felisberto Ân-
gelo Ferrari (Buffet Holy
Water)

Membros: Mara Cristina
Rosa Mardegan (Cravo e
Canela)

Sidney Donizete Ribeiro
(GTR Center)

Luiz Carlos de Oliveira (
LD Comercio de Móveis e
Eltro)

Vinicius Roberto Pinho
Monteiro (Infocel Informá-
tica)

Maria de Fatima Gonçal-
ves Bevilacqua (Tux 10 Auto
Posto)

Matheus da Silva Vieira
(Fabrica de Sonhos)

Marcel Aparecido Pilati (
Solução Contabilidade)

Rogerio Donizeti Bianchi
(R. Net)

Karina Elisiane Leal de
Oliveira (Serv Festa Santa
Cruz)Gerente administrativa Mara e presidente Artur falam sobre balanço de 2019 e planejamento para 2020

Membros da nova diretoria da ACE (triênio 2020 a 2022)

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Santa Casa adquire equipamento de última geração
A Santa Casa de Santa

Cruz do Rio Pardo recebeu na
última semana um novo arco
cirúrgico. O modelo Cios Se-
lect da marca Siemens Heal-
thineers é considerado um
equipamento de última gera-
ção e irá para proporcionar ain-
da mais precisão às cirurgias,
principalmente as ortopédicas.

A Santa Casa já conta com
um arco cirúrgico, mas por ser
antigo exige manutenção fre-
quente, o que gera contínuos
gastos. A instalação deverá ser
realizada por equipe técnica da
empresa fornecedora nos pró-

O moderno equipamento
no valor de 230 mil reais foi
adquirido com recursos advin-
dos de emenda parlamentar
encaminhada pelo deputado
Arlindo Chinaglia (PT) a pe-
dido do Prefeito Otacílio Par-
ras Assis.

Para o Presidente da Di-
retoria Executiva, Hélio Pichi-
nin, “a aquisição deste novo e
moderno equipamento em
muito contribuirá para a qua-
lidade das cirurgias realizadas
na Santa Casa. É mais uma
entre dezenas de melhorias
implementadas pela Diretoria

e Conselho de Administração
a partir de 2.018. Contínuas
foram as aquisições de novos
equipamentos pela Santa
Casa, que mesmo com suas
dificuldades financeiras, não
mediu esforços para imple-
mentar reformas e buscar o
necessário para aprimorar
seus serviços e disponibilizar
uma boa estrutura a todos os
profissionais médicos e de en-
fermagem. Sempre acredita-
mos que somente com novos
equipamentos e melhorias fí-
sicas poderíamos aprimorar e
disponibilizar um bom ambien-
te de trabalho com o objetivo
de gerar mais receitas para a
Santa Casa, mesmo contan-
do com considerável ociosida-
de de nossa capacidade ins-
talada, em especial nas UTIs
Infantil e Adulto, cuja baixa
ocupação obsta o credencia-
mento de novos leitos e o apor-
te mensal de recursos SUS, o
que contribuiria para estabili-
zar o déficit da Santa Casa.
Aliás, dentre todos os setores
da Santa Casa, a UTI Adulto
é o que gera o maior prejuízo
para a Santa Casa, cujo mo-

delo de gerenciamento mere-
ce ser repensado”.

Ainda, para Hélio Pichinin
“mesmo ante as dificuldades
financeiras evoluímos e jamais
deixamos de atender a popu-
lação, bem como não corres-
pondem à verdade alegações
de falta de medicamentos ou
ausência de equipamentos ante
eventuais quebras, prova disto
são os balanços dos estoques
do almoxarifado, que demons-
tram a regular aquisição de in-
sumos e medicamentos quan-
do devidamente solicitados ao
setor de compras. Também
desde o ano passado a Santa
Casa implementou equipe pró-
pria com profissionais técnicos
em eletrônica e engenheiro elé-
trico, o que fez com que fos-
sem aprimoradas as trocas de
equipamentos e os consertos
realizados em curto espaço de
tempo. O mesmo se diga da
equipe de enfermagem, cujo
número de profissionais au-
mentou muito desde 2018 de
forma que não correspondem
à realidade a alegação de in-
suficiência no quadro de tão
importantes profissionais.

ximos dias e será alocado em
nova sala edificada na reforma
do Centro Cirúrgico, oportuni-

dade em que será realizada a
capacitação para o manuseio
correto do equipamento.

Arco cirúrgico deve ser instalado nos próximos dias Modelo Cios Select da marca Siemens Healthineers é
considerado um equipamento de última geração
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